

Pressemitteilung

Steinberg verbunden – mit Glasfaser in die Zukunft

Saarbrücken, 25. September 2023

Der Glasfaserausbau ist in Steinberg größtenteils abgeschlossen! Am Freitag, 22. September 2023 wurde um 16:00 Uhr das Gerätehaus der Feuerwehr in Steinberg offiziell der erste Kunde in Wadern-Steinberg.

Mit dem stellvertretenden Ministerpräsidenten und saarländischen Wirtschaftsminister Jürgen Barke, dem Bürgermeister der Stadt Wadern Jochen Kuttler und dem Ortsvorsteher von Steinberg Michael Dewald wurde der Glasfaseranschluss offiziell in Betrieb genommen. In Kürze werden alle Anschlussnehmer in Steinberg in die digitale Zukunft starten und das neue Internet in Lichtgeschwindigkeit nutzen können!

„Ein leistungsfähiger Internetanschluss ist kein Luxusgut mehr. Mit der Gigabitstrategie Saarland haben wir den richtigen Weg eingeschlagen und beste Voraussetzungen für die flächendeckende Errichtung eines modernen, gigabitfähigen Netzes geschaffen. Inzwischen haben fast alle Kommunen und Ortsteile im Saarland eine konkrete Ausbauperspektive. In Wadern gehen jetzt bereits die ersten großflächigen Glasfaser-Netze in Betrieb. Das ist ein toller Erfolg und nicht zuletzt das Ergebnis der effizienten Unternehmensarbeit von energis und der tatkräftigen Unterstützung durch die Stadt Wadern“, betonte Wirtschafts- und Digitalminister Jürgen Barke im Rahmen der Veranstaltung.



Michael Dewald (Ortsvorsteher Steinberg), Jochen Strobel (Prokurist energis), Jochen Kuttler (Bürgermeister Wadern), Jürgen Barke (Stellvertretenden Ministerpräsidenten und saarländischen Wirtschaftsminister) vlnr

Pressemitteilung

"Mit dem Glasfaserausbau gehen wir einen enormen Schritt in Richtung zukunftsfähige Infrastruktur. Diese ist in jeder Hinsicht wichtig – für Schülerinnen und Schüler, für Berufstätige im Homeoffice, für Firmen. Und im Prinzip für jeden, der eine Immobilie besitzt", hob Bürgermeister Jochen Kuttler hervor.

Ortsvorsteher Michael Dewald bezeichnete den Bau des Glasfasernetzes als historischen Meilenstein für Steinberg und danke allen die hieran mitgewirkt haben – insbesondere dem Bürgermeister und seiner Verwaltung sowie der energis, die das Netz betreiben, und der Firma Macaj, die die Bauarbeiten durchführten. „Es war bei allen Beteiligten ein hohes Engagement für den Erfolg spürbar“, so Dewald.

Glasfaser-Ausbau in Wadern - Worum geht es?

Aktuell ist Ihr Haus oder Ihre Wohnung noch über ein Kupferkabel mit dem Internet verbunden. Die Datenmengen, die über Kupferkabel übertragen werden können, sind aber nur begrenzt und reichen für den ständig steigenden Bedarf schon bald nicht mehr aus. Um auch in Zukunft eine dauerhaft stabile Internetverbindung zu gewährleisten, ist es deshalb notwendig, Glasfaser vom Verteilerkasten bis zu einem eigenen Glasfaser-Hausanschluss zu verlegen.

Bis zu 2.500 Euro sparen – Wo gibt es noch kostenfreie Glasfaseranschlüsse?

energis stellt für einen begrenzten Zeitraum Glasfaser-Hausanschlüsse im Wert von rund 2.500 Euro kostenlos zur Verfügung. Mit Abschluss eines Tarifs sichern Sie sich automatisch einen der Anschlüsse. Unter www.energis.de/wadern kann man noch die Anzahl der kostenfreien Hausanschlüsse abrufen. In Krettnich, Lockweiler, Löstertal, Noswendel, Wadern, Wadrilltal und Wedern sind noch eine begrenzte Menge an kostenfreien Hausanschlüssen verfügbar.

Wo ist die Vorvermarktung bereits abgeschlossen?

Morscholz, Büschfeld, Reidelbach und Nunkirchen befinden sich bereits in der Bauphase. Dagstuhl und Bardenbach befinden sich in der Ausbauplanung.

Mehr unter: www.energis.de/wadern

Pressemitteilung

Rückfragen:

Michael L'huillier
Stellv. Leiter Unternehmenskommunikation
VSE Aktiengesellschaft
Heinrich-Böcking-Str. 10–14
66121 Saarbrücken
lhuillier-michael@vse.de
T +49 681 607 1154
M +49 170 222 2056

energis GmbH | Verwurzelt in der Region – und Teil eines großen Unternehmensverbundes

Als Tochtergesellschaft der VSE AG ist die energis GmbH Teil einer großen saarländischen Unternehmensgruppe mit mehr als 111 Jahren Tradition. Die energis wurde 1999 gegründet und versorgt seitdem nahezu alle Regionen des Saarlandes in den Bereichen der Strom-, Gas-, Wasserversorgung. Darüber hinaus investiert energis stetig in die Trends der Zukunft und erweitert das Produktangebot, wie z. B. Elektromobilität, Photovoltaik oder Glasfaser-Internet.

www.energis.de